

令和2年 3月 5日

保護者の皆様

京都市立吳竹総合支援学校
校長 平元 良子

臨時休業期間中に登校される場合について

平素より、本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございます。

さて、報道でもありましたように、昨日、京都市内におきましても5人目の新型コロナウイルス感染者が確認されました。今後、京都市内におきましても新たな感染者の拡大が懸念される状況となっていました。臨時休業期間中、感染拡大防止に取り組むという本措置の趣旨を踏まえ、各御家庭においては、先日配布いたしました「臨時休業中の健康管理について」を参考にしていただき、お子様の健康状態の把握や感染症対策のさらなる徹底を図っていただき、健康と安全の確保にお取り組みいただきますようよろしくお願ひいたします。

なお、お子様や御家族等が新型コロナウイルスに感染した場合や濃厚接触者となった場合は、すみやかに学校へ御連絡ください。

記

- 1 発熱や風邪の症状があるなど体調不良がある場合は、登校を控え、自宅で休養させてください。
- 2 登校後、発熱等の体調不良が生じた場合は、保護者のお迎えを依頼しますので、学校からの連絡が確実につくようにお願いします。
- 3 今後、京都市内における感染者のさらなる拡大や、児童生徒や教職員に感染者や濃厚接触者が確認される等、状況に変化があった場合は、全ての児童生徒の受入れを中止する場合があります。

(参考) 新型コロナウイルス感染症とは(京都市情報館ホームページより)

- ・ ウィルス性の風邪の一種です。発熱やのどの痛み、咳が長引くこと(1週間前後)が多く、強いだるさ(倦怠感)を訴える方が多いことが特徴です。
 - ・ 感染から発症までの潜伏期間は1日から12.5日(多くは5日から6日)といわれています。
 - ・ 新型コロナウイルスは飛沫感染と接触感染によりうつるといわれています。
 - ・ 重症化すると肺炎となり、死亡例も確認されているので注意しましょう。特にご高齢の方や基礎疾患のある方は重症化しやすい可能性が考えられます。
- ※ 飛沫感染 … 感染者の飛沫(くしゃみ、咳、つばなど)と一緒にウイルスが放出され、他の方がそのウイルスを口や鼻などから吸い込んで感染します。
- ※ 接触感染 … 感染者がくしゃみや咳を手で押された後、その手で周りの物に触るとウイルスがつきます。他の方がそれを触るとウイルスが手に付着し、その手で口や鼻を触ると粘膜から感染します。